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Ata de Reunião Ordinária do Comitê de Infraestrutura, 1 

Segurança e Sustentabilidade Ambiental (CISA) da 2 

Universidade Federal de Sergipe (UFS). 3 

Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, na sala 4 

de reuniões do Gabinete da Reitoria, reuniu-se, em caráter ordinário, o Comitê de Infraestrutura, 5 

Segurança e Sustentabilidade Ambiental (CISA) da Universidade Federal de Sergipe (UFS), 6 

sob a Presidência do Vice-Reitor, Prof. Dr. Rosalvo Ferreira Santos, conforme estabelecido na 7 

Portaria nº 1278/2021/GR. A reunião teve a presença dos seguintes membros deste Comitê: 8 

Jodnes Sobreira Vieira, Superintendente de Serviços de Infraestrutura (INFRAUFS); Marcos 9 

José Ribeiro Barrêto, Chefe do Departamento de Logística e Segurança (DELSEG); Genésio 10 

Tâmara Ribeiro, representante do Departamento de Gestão Ambiental e Segurança do Trabalho 11 

(DGASET); Júlio César Oliveira Santana, Diretor de Projetos e Estruturas Físicas (DOFIS); 12 

Erick Silva Sá, Chefe da Divisão de Gestão de Energias Convencionais e Renováveis (DIGEN); 13 

Kleber Fernandes Oliveira, Superintendente de Indicadores de Desempenho Institucional 14 

(SIDI); Milthon Serna Silva, representante da Assessoria do Reitor; e Marcelo Alves Mendes, 15 

Presidente do Comitê Gestor do Programa de Ações Inclusivas (PRAINCLUIR). Ausências 16 

Justificadas: Jorge Antônio Vieira Gonçalves, Chefe da Divisão de Projetos e Orçamentos 17 

(DIPRO) e Ulysses de Brito Cruz, representante da Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN). 18 

Convidado: Abel Smith, Pró-reitor de Administração (PROAD).  19 

Iniciada a reunião, o prof. Rosalvo Santos, presidente do CISA, fez a leitura da pauta da reunião, 20 

conforme convocação. Ato contínuo, solicitou a inclusão do ponto de pauta sobre a “Aprovação 21 

da minuta da portaria de flexibilização das medidas de energia elétrica”, que foi aprovada por 22 

unanimidade; sendo tratado o que segue: 23 

1. Informes: 24 

O prof. Rosalvo Santos apresentou quatro informes: (a) informou que as quatro pendências de 25 

monitoramento no e-Aud foram respondidas no prazo estabelecido de 31/07/2022 e conforme 26 

deliberado na reunião de 22/06/2022; (b) informou que a Secretaria de Governança Institucional 27 

(SGI) enviou, para conhecimento deste Comitê, a Portaria MEC nº 615, de 18/08/2022, que 28 

“institui o Programa para Desenvolvimento em Energias Renováveis e Eficiência Energética 29 

nas Instituições Federais de Educação - EnergIFE, que visa a ampliar a oferta de cursos e de 30 

profissionais nas áreas de energias renováveis e eficiência energética, por meio de ações de 31 

capacitação, infraestrutura, parceria, pesquisa, desenvolvimento, inovação e 32 

empreendedorismo”; (c) falou sobre os furtos de bens particulares de alunos ocorridos durante 33 

o mês de agosto na Bicen, passando a palavra por solicitação ao membro Jodnes Sobreira, que 34 

complementou algumas informações; e, (d) informou que este Comitê precisa iniciar a 35 

elaboração da política e fluxo de segurança institucional da UFS e que para dar início fez um 36 

levantamento sobre as políticas de segurança em outras instituições de ensino superior (IES), 37 

mas ainda não tinha localizado muitos modelos, atendo-se a leitura da resolução da UFPE.  38 

 39 
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2. Aprovação de Atas das reuniões anteriores: 40 

O Prof. Rosalvo Santos abriu a discussão sobre as atas das reuniões realizadas em 04/08/2021, 41 

21/10/2021, 15/03/2022, 22/03/2022, 31/03/2022, 08/04/2022 e 22/06/2022; conforme 42 

enviadas aos membros anteriormente. Após apreciação das sugestões e correções apresentadas 43 

e não havendo mais nenhuma manifestação, passou-se à aprovação de cada respectiva ata, que 44 

se deu por unanimidade. 45 

3. Agenda de trabalho dos GT’s, conforme Portarias do GR nº 824/2022 e nº 825/2022: 46 

O prof. Rosalvo Santos explicou que as portarias foram publicadas, conforme deliberado na 47 

reunião de 22/06/2022 e com alguns ajustes necessários, constituindo os Grupos de Trabalho 48 

(GTs) para elaboração das propostas dos Planos Estratégico e de Contingência de Infraestrutura 49 

e Sustentabilidade Ambiental da UFS e o de Contingência Operacional dos Sistemas de Energia 50 

da UFS, respectivamente. Após rodada de esclarecimentos de dúvidas, foi deliberado que os 51 

GTs vão iniciar fazendo estudos de planos similares de outras IES, para subsidiar seus 52 

respectivos trabalhos, que as portarias estabelecem 6 (seis) meses como prazo de entrega. 53 

4. Comunicação sobre o resultado do Edital 01/2022/DOFIS:  54 

O prof. Rosalvo Santos passou a palavra ao membro Júlio César, que explicou ter surgido 55 

dúvidas sobre qual seria a melhor estratégia de apresentação do resultado do edital aos 56 

interessados inscritos. Após um debate, ficou deliberada a construção de um painel com o 57 

levantamento dos projetos em fase de execução ou elaboração, através da ferramenta de 58 

Business Intelligence (BI), para subsidiar as decisões. Júlio César ficou responsável em enviar 59 

o banco de dados deste levantamento ao membro Kleber Fernandes, para andamento com a 60 

equipe da SIDI. Posteriormente, deverá ser feita a comunicação do resultado com o status das 61 

obras. 62 

5. Aprovação da minuta da portaria de flexibilização das medidas de energia elétrica: 63 

O prof. Rosalvo Santos apresentou a minuta da portaria para flexibilização das medidas de 64 

contenção de despesa de energia elétrica, em relação ao uso de equipamentos de ar 65 

condicionados em todos os campi e unidades da Universidade. Após o debate e sem propostas 66 

de alterações, a minuta foi aprovada por unanimidade. 67 

6. O que ocorrer: 68 

O prof. Rosalvo Santos propôs solicitar que o Comitê de Riscos faça a análise de gestão de 69 

riscos das áreas de vulnerabilidade para o plano de segurança a ser elaborado. 70 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Comitê, prof. Rosalvo Santos, agradeceu o 71 

comparecimento de todos(as) e declarou encerrada a reunião. E para constar, eu, Anicleide 72 

Pereira da Silva, assessora do vice-reitor, lavrei a presente ata, que, achada conforme e aprovada 73 

em reunião, segue assinada pelos membros. 74 

Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 05 de setembro de 2022. 75 
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 76 

 77 

Prof. Dr. Rosalvo Ferreira Santos 78 

Vice-Reitor da UFS e Presidente do Comitê 79 

 80 

 81 

Jodnes Sobreira Vieira 82 

Superintendente de Serviços de Infraestrutura 83 

 84 

 85 

Marcos José Ribeiro Barrêto 86 

Chefe do Departamento de Logística e Segurança  87 

 88 

 89 

Júlio César Oliveira Santana 90 

Diretor de Obras e Fiscalização 91 

 92 

 93 

Erick Silva Sá 94 

Chefe da Divisão de Gestão de Energias Convencionais e Renováveis  95 

 96 

 97 

Kleber Fernandes Oliveira 98 

Superintendente de Indicadores de Desempenho Institucional  99 

 100 

 101 

Milthon Serna Silva 102 

Representante da Assessoria do Reitor 103 

 104 

 105 

Marcelo Alves Mendes 106 

Representante do Comitê Gestor do Programa de Ações Inclusivas 107 

Aprovada em reunião presencial de: 16/11/2022. 108 


